

La Policía celebró los Ángeles Custodios

Con una misa en la Iglesia del Convento de las Monjas Dominicanas de Clausura, oficiada por el sacerdote Candelo López, comenzaron los actos en honor a los Ángeles Custodios patronos de la Policía Local de La Solana, celebrados el pasado 2 de octubre. La celebración contó con la asistencia de representantes del Cuerpo Local de Policía, a los que acompañaban el alcalde Diego García-Abadillo, así como otros representantes de la Corporación y de la Guardia Civil. Los actos continuaron con una convivencia en la caseta municipal, donde se celebró la tradicional comida de cada año.



La Guardia Civil también festejó el Pilar

El puesto de la Guardia Civil de La Solana también celebró la festividad de su Patrona, la Virgen del Pilar. A las 12 del mediodía se celebró una misa en la parroquia de Santa Catalina, oficiada por su párroco, Francisco Jiménez, a la que asistieron representantes de la Corporación, encabezados por el alcalde Diego García-Abadillo, así como el alcalde de la localidad de San Carlos del Valle, Juan Antonio Torres, población que entra en la jurisdicción del puesto solanero.

A continuación, guardias e invitados compartieron el tradicional vino español en Disco Chiqui. Ya de forma más íntima, los guardias prosiguieron la celebración en la casa cuartel.



Murió el conocido empresario Jesús Onsurbe

El conocido empresario de cine, Jesús Onsurbe Romero de Ávila, falleció el pasado 2 de septiembre a la edad de 73 años. Un solanero comprometido con la sociedad. Fue el primer presidente de la refundación del CF La Solana en 1971. En política, fue representante del pueblo en las primeras elecciones municipales democráticas de 1979, como concejal de la extinta UCD. Mientras tanto, brilló como empresario de cine. Con sinsabores, eso sí, como el mal trago de aquel fatídico año 1954, cuando la techumbre del Cervantes se derrumbó, curiosamente tras la proyección de "Un paso en falso". Por fortuna, sólo se lamentaron daños materiales. Después llegaron las

vacas gordas de sesiones continuas en el Cervantes, el Moderno y las terrazas de verano llenas a rebosar. Al tiempo, por sus salas desfilaron figuras importantes de la farándula, el cante y hasta las más provocadoras vedettes que, ligeras de ropa, provocaban el revuelo en tardes y noches de revista. Aparte, La Solana no puede olvidar el "baile de Onsurbe". Años 70 y 80 de carnavales sin descanso. En 1990, la Comisión de Festejos le nombró carnavalero con todo merecimiento.

Cuando, ojalá por mucho tiempo, volvamos a subir la escalinata del Cine Cervantes, siempre nos quedará la imagen de ese hombre fornido, de fuerte perso-



nalidad y siempre dispuesto a hablar de cine, de su Valencia CF o de la última zarzuela que había visto en algún teatro de España. Quizás en el suyo mismo. GACETA DE LA SOLANA, medio al que siempre trató con especial cariño y respeto, le recordará como uno de sus grandes lectores.

Domingo Fernández y Reposo Sancho se jubilan

El director del Colegio Público Sagrado Corazón de La Solana, Domingo Fernández Morales, y su esposa Reposo Sancho, igualmente maestra del mencionado centro educativo, se están acostumbrando a vivir su primer año sin alumnos. Después de más de 40 años en la enseñanza, 33 de ellos en el colegio Sagrado Corazón, fueron homenajeados por el AMPA del veterano colegio. Pocos meses después, Domingo Fernández continúa su actividad pública como presidente local de Cruz Roja y miembro de Pan de Trigo.

Boda de Gabriel Jaime

Nuestro compañero Gabriel Jaime contrajo matrimonio con María José el pasado 26 de octubre en la Parroquia Santa Catalina de La Solana. Los novios, a los que se ve en la foto tras el feliz enlace, desbordaron simpatía y vivieron una jornada inolvidable. La ceremonia religiosa contó con la actuación de la Banda de Música.

